

gétaux ; le Créateur y suscita des animaux constitués de manière qu'ils purent vivre et se multiplier sur cette terre.

Au bout d'un laps de temps dont il nous est impossible d'évaluer la durée, une autre catastrophe, agissant en sens contraire, inonda le terrain ; tous les animaux qui se trouvaient dessus furent noyés ; leurs cadavres, enveloppés par les matières que la mer charria dessus, se sont conservés jusqu'à présent, attendu que leurs enveloppes ont acquis la dureté et la consistance de la pierre.

#### *L'homme fossile de 1824.*

Il est à remarquer qu'il n'existe pas de fossile humaine, ce qui prouve que lors de ces grandes révolutions, la terre n'était pas habitée par des hommes. En 1824 cependant, on crut avoir trouvé un homme fossile dans une carrière, près de Fontainebleau ; il fut apporté à grands frais à Paris. Grande clameur parmi les savants : les physiiciens disputèrent ; les chimistes analysèrent, et tout Paris voulut voir l'homme pétrifié. Ce fut une excellente spéculation pour le propriétaire de ce morceau de grès ; car l'homme fossile n'était pas autre chose. Au premier aspect, il est vrai, on croyait trouver à ce bloc quelques formes humaines : l'un des bras et les ondulations des côtes se dessinaient assez régulièrement. On acquit bientôt la certitude que c'était qu'un jeu de la nature.

